

MJJ news MJJ news, le journal des collégiens de Matha est lancé

LE JOURNAL DES COLLÉGIENS DE MATHA

publié le 02/03/2023 - mis à jour le 04/03/2023

Descriptif :

A l'initiative de 3 jeunes collégiennes de 6e, encadrées par une élève de 3e qui endosse la fonction de rédactrice en chef, le journal MJJ news est né. (...)

A l'initiative de 3 jeunes collégiennes de 6e, encadrées par une élève de 3e qui endosse la fonction de rédactrice en chef, le journal MJJ news est né. Découvrez le premier numéro, en cliquant **ICI** [🔗](#).

Le deuxième numéro est en préparation, nous souhaitons une belle réussite à ce nouveau média. Pour tout renseignement, adressez vous à Mme Sambou, professeure-documentaliste.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.